



Ideologisch verklärt und nicht bewährt Oder: Künftig uneingeschränktes Rauchverbot in Gastronomie

Sie freuen sich auch über Restaurants und Kneipen, die nicht mehr nach Rauch und Qualm stinken. Sie können bequem Ihre Klamotten nach einem leckeren Essen auswärts weiter tragen. JA - das freut uns auch. ABER: ROT / GRÜN planen das Gesetz zum Nichtraucherschutz in NRW erheblich zu verschärfen. Nach dem Flop mit der E-Zigarette plant das GRÜNE Gesundheitsministerium nun ein uneingeschränktes Rauchverbot. Bislang mögliche Ausnahmen vom Rauchverbot bei Brauchtumsveranstaltungen, in Festzelten, Eckkneipen, geschlossenen Gesellschaften bzw. Raucherclubs sollen gestrichen werden. Nichtraucher gehören effektiv geschützt, aber Raucher nicht kriminalisiert meint die FDP-Lohmar. Wir Liberalen lehnen eine Verschärfung der geltenden Regelungen ab und setzen uns für den Erhalt der Eckkneipen und NRW-Kneipenkultur ein. Die FDP hat 2008 einen umfassenden Nichtraucherschutz "mit Augenmaß" in der Gastronomie ermöglicht. Dieser funktioniert und wird von Nichtrauchern und Rauchern gleichermaßen akzeptiert. Für uns Liberale ist die Verschärfung eine typisch „grüne Bevormundungspolitik“. Wir Liberalen beantworten diese weltfremde Verbotskultur mit Protesten für Kneipenvielfalt in NRW. Spätestens Karneval 2013 ist Schluss mit Lustig. Sie haben unsere anderen Artikel verpaßt, denn lesen Sie doch unter www.fdp-lohmar.de -> Presse weiter.

Für die kommenden Wochen wünschen wir Ihnen gute Erholung im Urlaub!